

Jeden Tag Musik und gute Laune im neuen Kinder-Jazzorchester

Von unserem Mitarbeiter
DR. ULRICH GEHRE

Kreis Warendorf / Stromberg (gl). „Viel besser als in jeder Jugendherberge.“ „Super hier, Improvisieren gelernt.“ Jakob Alexander Eilinghoff aus Walstedde ist hellauf begeistert. Der Nachwuchsgitarrist gehört mit seinen elf Jahren zu den jüngsten Teilnehmern am gegenwärtigen Workshop, in dem unter der Leitung von Diplom-Musikerzieher Christian Kappe aus Beckum das „UniJAZZity“-Orchester für das Abschlusskonzert probt.

Mit ihm bekamen 26 weitere Jugendliche im Alter zwischen elf und 16 Jahren aus allen Teilen Westfalens die Chance, eine von der Haus Nottbeck GmbH, dem Land NRW und dem Kulturbüro Münsterland gesponserte Probenwoche im heimischen Kultur-

gut zu absolvieren. Dafür hatten sie sich unter insgesamt 80 Bewerben beim Probemusizieren am 30. August qualifiziert.

Begeistert sind aber nicht nur die Jungmusiker selbst, die nach einer Initiative von Dr. Wolfgang König von der Musikschule Beckum-Warendorf ihr ambitioniertes Big-Band-Projekt vorbereiten, sondern auch die Musikerzieher. Sie wurden überrascht vom allgemein hohen Niveau, das die jungen Musiker mitbrachten.

Die Instrumentallehrer unterrichten in den Instrumentengruppen Trompete, Saxophone, Gitarre, Klarinette, Schlagzeug und Vibraphon: Jörg Kaufmann, Achim Kück, Alexander Morsey, Burkhard Jasper, Christian Hammer, Simon Camatta und Ansgar Striepens.

„In erstaunlich kurzer Zeit haben wir bei der Probenarbeit in den Gruppen und im Ensemble

schon viel erreicht“, freute sich Christian Kappe, als er eine erste Bilanz zog. Zufrieden über die rundum gute Stimmung und die Freundschaft unter den Teilnehmern äußerte sich auch Olga Laschko, die für die pädagogische Rundumbetreuung der Jugendlichen verantwortlich ist.

Gespannt erwarten nun alle die Premiere des in jeder Hinsicht jungen Orchesters, in dem nach den Worten der Dozenten mit „profilhaftem Anspruch“ gearbeitet wird. Das Abschlusskonzert beginnt am Sonntag, 24. Oktober, um 17 Uhr im Torhaussaal des Kulturgutes Haus Nottbeck und mündet im Frühjahr vielleicht in eine Konzerttournee durch das Münsterland. Dabei haben die „UniJAZZity“-Akteure ihr ehrgeiziges Ziel nicht aus den Augen verloren, eines Tages gemeinsam mit der WDR-Big-Band zu musizieren.



Das neue „UniJAZZity“-Orchester in einer ersten Probeaufstellung im Kulturgut Haus Nottbeck für das Konzert am 24. Oktober. Bild: Gehre